

toujours appelés les catholiques, c'est-à-dire, les membres de l'Eglise de tous les temps et de tous les lieux. La force de la vérité le veut ainsi.

Les idéologistes savent bien que ces phénomènes linguistiques ont des causes profondes, et que ces arguments sont plus que des subtilités.

— A la demande d'un lecteur, je donne ici quelques détails relatifs à l'Université Catholique des Etats-Unis, sise à Washington.

Elle a été fondée en 1887 par Léon XIII, à l'instigation du cardinal Gibbons et de tout l'épiscopat américain. A la date d'aujourd'hui, elle a 28 professeurs et 155 élèves. Annuellement, son revenu total est de 110,000 dollars. Sa richesse est évaluée à 896,000 dollars. Le nombre de gradués sortis de cette institution est de 350.

Comme on le voit, notre Université Laval supporte aisément la comparaison avec elle.

— Le *Literary Digest* de New York dit que *Vérité*, le dernier ouvrage de Zola, ne contient que les *élucubrations posthumes de ce fanatique insensé*. Ce jugement est d'accord avec la saine critique et avec la réalité.

HENRY BAYARD.

AUX PRIERES

Frère Hermanus, des Frères de Charité de Saint-Vincent-de-Paul, décédé en Belgique.

Sœur du Saint-Cœur de Marie, née Onésime Prud'homme, maîtresse des novices, des religieuses adoratrices du Très-Précieux-Sang de Jésus, décédée à Notre-Dame-de-Grâce.

Sœur Marie-Elizabeth Chapleau, des Sœurs-Grises de l'Hôpital-Général, de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Anna, née Joséphine Chaput, religieuse tourière, des religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Exupère Lemay, professe converse, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

M. Aiphonse Groulx, décédé à Saint-Laurent.